

Enero 11, 2019

El ministro de Trabajo, Desarrollo Social y Seguridad, Mariano Gaido precisó esta mañana que “ya se encuentra interviniendo la Justicia e inmediatamente se ordenó la investigación interna en la policía” para esclarecer la denuncia del fotógrafo alemán Stefan Borghardt.

“De corroborarse lo denunciado, estamos ante un hecho que repudiamos categóricamente y se adoptarán las medidas más duras con los responsables”, expresó.

Gaido sostuvo que el gobierno neuquino “es defensor irrestricto de la libertad de prensa y opinión, y garante del acceso a la información pública de la ciudadanía”.

“Lo he dicho claramente en el día de ayer, de manera inmediata. Hemos iniciado desde la Policía el proceso sumarial que significa investigar qué ha sucedido. Y en el aspecto de la Justicia, hemos acercado toda la información y lo vamos a seguir haciendo. De corroborarse la situación se tomarán las medidas más duras correspondientes a los responsables”, aseveró.

*Neuquén Informa*